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COMITATO DEGLI STUDENTI 
VERBALE N° 1 

Nel giorno  18.12.2014,  alle ore 9.40,  si è riunito  il Comitato degli studenti del 
plesso di Predazzo, presenti il dirigente scolastico dott.ssa Candida Pizzardo e il 
referente prof. Luigi Tuffanelli, per discutere il seguente o.d.g.: 

 
1. Insediamento del Comitato e relative funzioni; 
2. Nomina del presidente  e del Vicepresidente; 
3. Prtoblemi e propostae di attività per l’anno scolastico 2014/2015. 
 
Presenti i rappresentanti delle classi:  
1°A: Taverna Sara,  1°B: Vanzetta Renée,  1°C: Croci Denise,  
2°A: Bernard Christian,  2°B: Piredda Davide,  2°C: Facchini Manuel,  
2°D: Zorzi Monica; 
3°A: Ferrari Matteo,  3°B: Tamussin Luisa,  3°C: Vanzetta Lisa,    3°D: Brigadoi 

Lorenzo. 
 

1. La Dirigente riassume i compiti del Comitato, invitando i rappresentanti 
degli studenti a prendere visione nel sito dell’Istituto dell’art. 17 dello 
Statuto e dell’art.21 del Regolamento interno.  

2. Si svolgono le elezioni del presidente e del vicepresidente. Dallo spoglio dei 
voti risultano eletti presidente del Comitato Ferrari Matteo con 6 voti e 
vicepresidente Brigadoi Lorenzo con 5 voti. 
   Il ruolo di segretario, che sarà svolto in collaborazione col coordinatore 
del Comitato prof. Tuffanelli, è assunto da Vanzetta Lisa. 

3. Viene fatta poi una panoramica delle proposte e dei problemi emersi nelle 
varie classi.  
Queste le principali proposte: 
- Sistemare le serrature dei bagni dei maschi e controllare che siano 

rinnovati sapone e salviette. La Dirigente  incarica immediatamente la 
segreteria di fare richiesta di intervento da parte del Comune. Nello 
stesso tempo viene fatto l’invito agli alunni, tramite i loro 
rappresentanti, di fare un uso civile dei materiali messi a disposizione 
della comunità scolastica. 

- Viene riproposto per la fine dell’anno il torneo di calcetto e pallavolo. Si 
invitano i rappresentanti a prendere contatto con la prof. Puosi per 
verificare se per quest’anno è possibile realizzarlo.  



Repubblica Italiana                        Provincia  Autonoma di Trento 
 

                                                                                                          

 ISTITUTO COMPRENSIVO di  Scuola primaria e secondaria di I° grado 

“Predazzo-Tesero-Panchià-Ziano” 
 
 
 

2 
 

- Si ripropone la festa di fine anno per le classi terze. I rappresentanti 
contatteranno le collaboratrici della Dirigente per studiarne la 
fattibilità. 

- Viene avanzata  la proposta di utilizzare i corridoi durante le ricreazioni 
all’interno. La Dirigente però chiarisce che è stato di recente 
modificato il piano di plesso che non può essere nuovamente rimesso in 
discussione, anche perché è stato pensato per garantire l’incolumità 
degli alunni. 

- Viene proposto di utilizzare come giorno di vacanza a disposizione 
dell’Istituto il giorno dopo San Martino. La Dirigente obietta che i giorni 
di vacanza a disposizione dell’Istituto riguardano tutti i plessi e non solo 
quelli di Predazzo e che i giorni sono scelti dal Consiglio dell’istituzione 
in modo funzionale alla didattica.  

- Si propone di potenziare, se possibile, il suono della campanella, perché 
è poco udibile sia alla fine della ricreazione sia nei cambi d’ora. Le 
collaboratrici della dirigente verificheranno che cosa si può fare in 
merito. 

- Un rappresentante delle seconde propone più uscite sul territorio, 
soprattutto nelle ore di scienze, come si faceva nella scuola primaria, e 
giochi sportivi, come si organizzano nel comprensivo di Cavalese. La 
Dirigente informa che nell’ambito di educazione motoria l’Istituto ha 
intrapreso molte iniziative e in ogni caso si invita a proporre la 
questione ai docenti di motoria. 

- La rappresentante della 1B propone di realizzare un mercatino per 
alleggerire la spesa per Cesenatico. 

- Si propone, per la 1C, di spostare la lavagna. Si verificherà se è 
possibile.  

- Si propone di abbassare la temperatura nella palestra. Se verificherà 
col Comune la fattibilità. 

- Si segnala che sul pullman ci sono troppi studenti in piedi. La Dirigente 
informa che la questione è stata posta lo scorso anno alla Trentino 
Trasporti e ha dato lettura della risposta, in base alla quale è 
regolamentare – così si sostiene – che con 55 posti a sedere siano 
ammessi 17 posti in piedi. Comunque alcuni rappresentanti affermano 
che alcuni alunni occupano i posti a sedere con gli zaini, costringendo 
altri a restare in piedi. La questione va posta nelle classi come obiettivo 
di educazione ad una cittadinanza consapevole.  
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I problemi segnalati sono invece i seguenti: 
- Zaini troppo pesanti in alcuni giorni e per alcune classi. Il 

rappresentante solleciterà il coordinatore di classe a studiare coi 
colleghi una soluzione praticabile. 

- Si segnalano in qualche caso verifiche troppo lunghe in rapporto al 
tempo disponibile e la non completa disponibilità dei docenti a ritornare 
a spiegare concetti non pienamente compresi. 

- Si indugia troppo su certi argomenti tralasciando tematiche che 
sarebbero invece previste dai piani di studio. Si invitano i 
rappresentanti delle classi coinvolte a sottoporre questa e le precedenti 
questioni ai relativi docenti. 

- Si lamenta in qualche classe un disinteresse diffuso e talvolta una 
confusione eccessiva. I rappresentanti dovrebbero proporre ai relativi 
coordinatori una discussione in classe per mettere a fuoco meglio 
responsabilità e proposte di miglioramento. 

- Quando sono compresenti due insegnanti, ad esempio col sostegno,  
dovrebbe risultare più chiaro chi conduce disciplinarmente la classe. I 
coordinatori delle classi coinvolte possono affrontare la questione nei 
rispettivi consigli di classe. 
 

 
L’incontro del Comitato si conclude alle 11.30 
     
          Il verbalizzatore                                                     Il presidente 
          Lisa Vanzetta                                                       Matteo Ferrari 


